

zusaculture.org

zusa – art of collaboration

2–3 Minuten

Wir sind zusa, eine internationale Organisation, die für und mit kulturellen und zivilgesellschaftlichen Akteuren arbeitet, die in ihren sozialen und kulturellen Kontexten nach Veränderung streben. Wir praktizieren und fördern die Kunst der Zusammenarbeit als Kraft für den systemischen Wandel. Wir schaffen, öffnen und geben Raum für Prozess, Verspieltheit und Experimentieren.

zusa lebt in Berlin und arbeitet in Europa, Nordafrika, Westasien und darüber hinaus. Im Zentrum unserer Arbeit und Werte steht ein Do-it-together-Ansatz. Gemeinsam mit Partnern erstellen und setzen wir Programme auf Basis von Kooperationsprinzipien ein. Wir sehen unsere Rolle in erster Linie darin, andere zu unterstützen, um besser in ihrer Arbeit zu werden, indem wir Werkzeuge der Zusammenarbeit einführen, als Rückgrat fungieren und mehr Allianzen schmieden. Wir versuchen gerne neue Arbeitsweisen und bleiben neugierig auf die Möglichkeiten, die unsere verschiedenen Erfahrungen, Kenntnisse und Perspektiven in unsere gemeinsame Arbeit mit sich bringen können.

2021 wurde zusa gegründet, geboren aus der Kulturbörse des MitOst e.V. Die Abteilung Kultauraustausch hat Programme wie Tandem – Kultur ohne Grenzen und Akteure des Stadtwandels entwickelt und umgesetzt. Jetzt arbeitet zusa unabhängig, während sie im MitOst-Netz eine treibende Kraft bleibt. Seit seiner Gründung 1996 verbindet MitOst aktive

Bürger in einem offenen und vielfältigen Netzwerk in Europa und seinen Nachbarregionen.

Zusas Geschichte ist fließend und in ständiger Bewegung, genau wie die Welt, unser Leben und unsere Identität. Wir laden Sie ein, über unsere Online-Kanäle in Verbindung zu bleiben und an unseren Aktivitäten und Programmen teilzunehmen, damit wir unsere Erfahrungen gemeinsam gestalten können.